

El Edén De Satanás No 246
La Vida Manifestada, La Vida Proyectada Parte 1
30 de noviembre de 2025
Pastor: Brian Kocourek

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, es maravilloso estar aquí hoy y tener aliento, vida y la energía de Dios. Solo te damos las gracias, Padre, que nos estés preparando. Y yo sé que a veces hace falta un golpe aquí y otro allá, y Padre, pero nos estamos preparando, y todos nosotros, Señor, yo mismo, tuve mis golpes, y Tú te aseguraste de que mi atención esté en Ti. Así que, Padre, solo oramos para que estés con nosotros hoy. Y ayúdanos, Señor, a entender Tu Palabra y a ver lo que estás haciendo. En el nombre de Jesús oramos. Amén. Pueden sentarse.

Hermano Terry, me alegro mucho de verle y va a estar bien. Igual que yo, tuve que pasar por algunas cosas. Pero Ud. sabe, Dios es bueno.

Entonces esta mañana vamos a mirar **El Edén De Satanás No 246**. Yo no sé si lograré a leer las 26 páginas completas.

De hecho, esta mañana lo reduce de 29 a 26, pero yo creo que solo llegaremos a 15 páginas, y luego tendremos que retomar la semana que viene porque ya me quedaban 19 páginas más allá de estas 29 sobre este tema. Bueno, estamos viendo **La Vida manifestada, La Vida proyectada**, o la Vida que se manifiesta es la Vida que se proyecta.

De manera que, de **El Edén De Satanás, pp. 79**, el hermano Branham dijo: *Su voz. . . ¿Saben qué? Sus acciones hablan tan alto que le ahogan la voz.* Permitanme estar con un hombre y oírle decir: "Oh, todos nosotros somos cristianos.

Pertenecemos a la iglesia", ¿y con fotografías de mujeres desnudas en las paredes de su oficina? No importaría qué dijera él, yo sabría que no es así, y Ud. también.

Uds. saben, hay un individuo que, ni siquiera diré quién era, pero hace años él hacía striptease. O sea, no striptease en realidad, tenía fotos de desnudos en su casa. Y él ocupaba un puesto importante en su iglesia. Y yo pensé: "¿Cómo puede decir que es cristiano y hacer esas cosas?".

Así que, hermanos y hermanas, es terrible lo que la gente hace en nombre del mensaje. Ellos dicen: Bueno, Dios me ama, y yo sé que me ama, así que puedo hacer lo que quiera. Pero no se puede hacer nada que uno quiera.

Pertenecemos a la iglesia", ¿y con fotografías de mujeres desnudas en las paredes de su oficina? No importaría qué dijera él, yo sabría que no es así, y Ud. también.

Que una mujer diga que es cristiana, ¿y con cabello corto? Ud. sabe que no es así. ¿Ven? Sí, señor.

Que ella diga que es cristiana, ¿y usando pintura y maquillaje y pantalones cortos? ¿Y decir que es una cristiana? Ud. sabe que no es así. La Palabra de Dios le enseña mejor que eso.

La Palabra dice que ella no puede hacer eso y ser una cristiana. Entonces se tiene que poner un límite. Si voy a ser cristiano o no.

Cuando yo jugaba al fútbol profesional, me decía a mí mismo: "Si voy a ser el mejor jugador de fútbol, o voy a ser el mejor cristiano". Y yo dije: "Eso es obvio. Voy a ser el mejor cristiano". Y me alejé de esa vida. Me quedaban dos años más de contratos.

Y Uds. tienen que tomar una decisión en la vida, ¿está bien? Y si no lo hacen, están atascados, ¿correcto?

Así que él dice: "*Ella aún es deshonrosa y todo. ¿Cómo va Dios a poner una cosa deshonrosa en Su Reino?*

Ahora, Uds. tienen que pensarlo. ¿Cómo van a llegar al Reino si tienen una mente mundana? No lo van a lograr.

¿Cómo va Dios a poner una cosa deshonrosa en Su Reino? No, señor. De ninguna manera. No, señor. De sí mismas muestran sus deseos.

80 *Ud. no puede conseguir que una paloma coma con un buitre o zopilote, de ninguna manera. La paloma no tiene hiel, no puede comer esa carroña vieja. Si tomara un bocado, le mataría y él lo sabe, pero el buitre puede comer casi todo lo que él quiera.*

¿Ven? no pueden sentarse a ver YouTube y decir: "Bueno, no es televisión, pero es YouTube", y está bien. Pero más vale que vean los programas adecuados en YouTube, porque si Uds. ven cosas como esas que muestran desnudez y demás, solo se están alimentando de comida para buitres. Y una paloma no puede alimentarse de comida para buitres, ¿correcto?

*Él tiene mucha hiel. Así que entonces, uno se da cuenta que así es con el mundo hoy, la misma cosa. **Ellos están desnudos, ciegos y no lo saben.** (Creen que están bien.) Satanás lo hizo por medio del deseo de la mujer para ganar conocimiento del sexo, lo cual ella escogió por su propio escogimiento.*

Ella eligió el sexo, ¿correcto? Y hoy se ve a las mujeres, la forma en que ellas van vestidas, eligieron el sexo, ¿está bien? Lo están eligiendo a propósito. Llevan unas faldas ajustadas que les llegan hasta el trasero, y eligieron el sexo. Y no pueden decir, bueno, eso es simplemente la moda del momento. No es la moda del momento. Como dijo el Hermano Branham, tienen una opción, y "aún tienen telas y aún tienen máquinas de coser". Yo espero que ahora sí. Espero que algunos de Uds. aún tengan máquinas de coser, y si las usen, ¿correcto?

Génesis 1:11 *Después dijo Dios: Producza la tierra hierba verde, hierba que dé semilla; árbol de fruto que dé fruto según su género, que su semilla esté en él, sobre la tierra. Y fue así.*

12 *Producio, pues, la tierra hierba verde, hierba que da semilla según su naturaleza, y árbol que da fruto, cuya semilla está en él, según su género.* Y vio Dios que era bueno. **13** *Y fue la tarde y la mañana el día tercero.*

Ahora, escuchen, Jesús mismo dijo: "Por sus frutos los conoceréis", ¿correcto? Así que nos queda más claro. Incluso las denominaciones saben que es por sus frutos, y, aun así, transigen tanto. Si

Uds. van a una iglesia bautista, ven tantos tatuajes como en una iglesia católica. De hecho, probablemente vean menos en una iglesia católica que en una bautista, a menos que sea sudamericana. Y los pentecostales son, por mucho, los peores, y los más adulteros, ¿correcto? Y cuanto más se acercan a la verdad, más adulteros se vuelven.

Hebreos 1:1 *Dios, habiendo hablado muchas veces y de muchas maneras en otro tiempo a los padres por los profetas,*

2 *en estos posteriores días nos ha hablado por el Hijo, a quien constituyó heredero de todo, y por quien asimismo hizo el universo;*

3 el cual, siendo el resplandor de su gloria, (esa palabra es Doxa, y significa las Opiniones, Valores y Juicios de Dios), **y la imagen misma de su sustancia, y quien sustenta todas las cosas con la palabra de su poder, habiendo efectuado la purificación de nuestros pecados por medio de sí mismo, se sentó a la diestra de la Majestad en las alturas,**

4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos.

Ahora, yo tengo algo que decir aquí. Esa palabra, **sustancia**, que dice: *Y Jesucristo era la imagen expresa de Su sustancia*, ¿correcto? Esa palabra, **sustancia**, es hypostasis. Ahora, cuando se lee **Hebreos 11:1**, dice: **La fe es la sustancia de las cosas esperadas, la evidencia de cosas invisibles.** La palabra **sustancia** es hypostasis. En otras palabras, **la fe es la persona**, ¿correcto? La fe es la persona de Jesucristo. Pablo dijo: **Vivo por la fe de Jesucristo.** No vive según su propia fe. No vive según su propia fe. El hermano Branham no vivió según su propia fe. Incluso dijo todo lo que Pablo dijo. Dijo: Y no voy a decir nada más que lo que Pablo ya había dicho. Así que vivimos por Cristo. Él es la sustancia, y es la imagen expresa de la persona de Dios.

4 hecho tanto superior a los ángeles, cuanto heredó más excelente nombre que ellos.

Ahora, yo voy a hablar de esta herencia en unas semanas. En realidad, es el número 54, y hoy estamos en el número 46. Entonces vamos a entrar en esta herencia porque yo creo que realmente necesitamos entender mejor nuestra herencia, ¿está bien?

5 Porque ¿a cuál de los ángeles dijo Dios jamás: Mi Hijo eres tú, Yo te he engendrado hoy, y otra vez: Yo seré a él Padre, Y él me será a mí hijo?

Hechos 17:28 *Porque en él vivimos, y nos movemos, y somos; como algunos de vuestros propios poetas también han dicho: Porque linaje suyo somos.*

De manera que, todo gira en torno a Él. En cuanto se empieza a pensar que gira en torno a Uds., se han vuelto locos, ¿correcto? Están perdidos, ¿está bien? Uds. tienen que empezar a pensar en Él. Es Él. Es Él. Es Él. ¿Y lo estoy reflejando a Él o me estoy reflejando a mí mismo? Si me estoy reflejando a mí mismo, estoy perdido. Si lo estoy reflejando a Él, entonces tengo una oportunidad, ¿correcto?

Y Uds. dicen, bueno, ¿qué quiere Ud. decir con "tienen una oportunidad"? Bueno, escuchen, todos los que dicen creer en Malaquías 4 creen que van a estar en el Rapto, y sin embargo todos los que dicen creer en Malaquías 4 no van a estar en el Rapto. Hay 2,5 millones de personas que

afirman creer el mensaje, ¿correcto? Y el hermano Branham dijo que podría haber 500 personas. Eso es un 0,002% del 1%. Así que eso es 0,0002%

En otras palabras, no va a haber mucha gente. Es decir, el 1% de 2,5 millones son 25.000 personas. No serán 25.000. Yo tengo noticias para Uds. van a ser... Solo hubo dos que entraron en el primer Éxodo, de 2 millones de personas que salieron de Gosén, ¿correcto? Y luego aquellos que tenían menos de 20 años en el momento de Cades-Barnea, se les consideraba no responsables, ¿está bien?

Ahora, dice de, **La Base Fundamental De La Fe 55-0113 P:39** **Entonces su fe está allí inconscientemente.** *Ud. no tiene que preocuparse por sí tiene fe para eso o aquello ella está allí de todas formas,*

Eso es increíble cuando la gente dice: "Bueno, necesitamos tener suficiente fe para tener un Rapto. Si no tenemos suficiente fe para arreglarnos un uñero, ¿qué clase de fe vamos a tener?"

Bueno, lo vamos a tener porque aquí mismo dijo: "*Ud. no tiene que preocuparse por sí tiene fe para eso o aquello ella está allí de todas formas,*"

¿Por qué? Porque es Cristo. ¿Ven? Uds. piensan que todo se trata de Uds., y ¿tendré suficiente fe para llegar allí? No, pero Él tuvo suficiente fe para que Uds. lo lograran. Estoy seguro de que las personas en la primera resurrección, que subieron y fueron vistas por muchos en la ciudad, no fue su fe la que lo logró, o habrían subido hace mucho, mucho tiempo. Fue la fe de Jesucristo la que lo logró.

Ud. lo hace porque el Padre así lo dijo (¿No es maravilloso? Simplemente ser hijos obedientes y no tener que preocuparse por nada más. Solo yo quiero complacer a mi Padre) *Ud. no tiene que preocuparse por Ud. lo hace porque el Padre así lo dijo* y es la Palabra Viviente en Ud... **Dios está en Ud. manifestándose a Sí mismo** como estuvo en Cristo. Ud. dirá: **¡Como estuvo en Cristo!**

¿Y eso qué tal? La Biblia nos dice en **Filipenses 2:13: porque Dios es el que en vosotros produce así el querer como el hacer,** De modo que, ni siquiera estarían dispuestos si no fuera por Él en Uds., dispuestos. Piensan Uds.: "Bueno, me crie en este mensaje y voy a lograrlo". No, no lo lograrán, solo porque se están criando en el mensaje. Lo lograrán o no porque Él quiere que lo logren o no. O estaban en la mente de Dios antes de la fundación del mundo para estar allí, o no.

Entonces, **Ud. lo hace porque el Padre así lo dijo**, y es la Palabra Viviente en Ud... **Dios está en Ud. manifestándose a Sí mismo** como estuvo en Cristo. Ud. dirá: **¡Como estuvo en Cristo!**

Si. Él dijo: "Las obras que yo hago vosotros también las haréis y mayores que estas haréis porque yo voy al Padre"

Ahora, esa es Su Palabra, (**Juan 14:12**). **El hizo la promesa** y todos creemos que es inspirada. Sigue hablando el hermano Branham. Recuerden, si es en azul, es él. Y si está en rojo, es la Biblia.

Y... "Un poquito y el mundo no me verá más, pero vosotros me veréis, (¿Cómo? Lo ve en Uds. Muy bien.) ¿Porque estaré con vosotros hasta el fin de la edad de los apóstoles

No “Estaré con vosotros hasta el fin del mundo”. En **Hebreos 13:8** dice: “Jesucristo es el mismo de ayer, hoy, y por siempre”. Está con nosotros.

La Base Fundamental De La Fe 55-0113 P:14 Si pudiéramos rendirnos completamente a Dios y a Su voluntad. perdiéramos nuestros pensamientos y **dejáramos que la Mente de Cristo estuviera en nosotros**,

Recuerden que la semana pasada hablamos de todas las escrituras que hablan de estar en Cristo. Y les mostramos que es la Palabra Ungida. ¿Ven? no dijo que estaríamos en Jesús, un hombre. Eso es imposible. Jesús, cuando dijo, **que si no comen esta carne y beben esta sangre, no tienen vida**, no hablaba de comerle físicamente. Como dijo el hermano Branham, se trata de Cristo, la Palabra Ungida.

Entonces el hermano Branham dice: *Ahora, Si pudiéramos rendirnos completamente a Dios y a Su voluntad. perdiéramos nuestros pensamientos y dejáramos que la Mente de Cristo estuviera en nosotros*, entonces las mismas obras del Espíritu se manifestarían a través de nosotros como sucede en lo natural.

Fuimos creados con el fin de gobernar, darle gloria a Dios y vivir para El.

Ahora, Jesús dijo: “*Si permaneciéreis en mí y mis palabras permanecieren en vosotros, pedid todo lo que quisiereis y os será hecho*”. *Si permaneciéreis en mí y mis palabras permanecieren en vosotros, ...*”

Bueno, ¿cómo vamos a permanecer en Él?... Él es la Palabra. Muy bien. En otras palabras, dice: **En aquel día sabréis que estoy en el Padre**. ¿Cómo es posible? Bien, porque Él es la Palabra. Él es la Palabra manifestada. Yo, la Palabra manifestada, estoy en Mi Padre, que es la Palabra, y yo en Él, y Él en Uds. y en mí. ¿Qué es eso? La Palabra manifestada está en mí.

Ahora, El Padre y Su Palabra son inseparables. porque la Palabra es Su Hijo. “En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios y el Verbo era Dios, y el Verbo fue hecho carne y habitó entre nosotros” (Juan 1:1y14). Dios y Su Palabra son inseparables, no se puede tener a Dios sin tener Su Palabra y cuando se tiene Su Palabra se tiene a Dios.

Esta mañana, hablaremos sobre el pensamiento relacionado con nuestro acercamiento a Su imagen, y mostrar nuestro Amor por Él por la forma en que hacemos eco y reflejamos Su misma Vida de Dios, y Su Amor de Dios.

Ahora, miren, la gente no lo entiende. Ellos dicen: Bueno, tengo el espíritu, como si fuera una mercancía. Cuando se tiene el Espíritu, se tiene la Vida. **Mis palabras son Espíritu y son Vida**. ¿Bien? Así que, si Uds. tienen Su Espíritu, tienen Su Vida. Bueno, entonces también tienen Su naturaleza. Entonces Uds. van a hacer lo que Él dice. Van a actuar como Él diga. Van a decir lo que Él diga.

Yo creo que estamos en el punto de esta carrera del tiempo final en el que tenemos que entrar cada vez más en armonía con la imagen predestinada que Dios tenía en mente y proyectó para ser manifestado en esta hora.

Uds. dicen ¿Cómo dice eso? El Hermano Branham lo demostró. Dijo: "Levante la mano aquí y verán una sombra en la pared. Pero acérquense más a la pared y la sombra se asemejará cada vez más a lo que ven en ella". Entonces, cuanto más nos acerquemos a nuestra condición predestinada y pre-ordenada, más nos acercaremos, y esa sombra se asemejará a la imagen, ¿correcto? Y fue proyectada en Dios, en Su mente, antes de la fundación del mundo. Dios lo dijo, y Él dijo: "Esto va a suceder". Y así llegamos al momento en que realmente se manifiesta en esta hora.

Piénsenlo. Estamos ordenados como hijos de Dios para ser proyectados hacia la manifestación. Piénsenlo. Proyectado en manifestación. Y si Él nos vio antes de la fundación del mundo de esa manera, se puede garantizar que está hecho.

Así como las Escrituras declaran la proyección de Dios en ese Cuerpo de Su Hijo, en el que ese cuerpo del Hijo se convirtió en la imagen misma expresada de Dios para el hombre.

Porque leemos en **Hebreos 1:3** *el cual, siendo el resplandor de su gloria, y la imagen misma de su sustancia, ...*

Ahora, fíjense, la Palabra de Dios dijo que Jesús era la "**Imagen misma “Expresa” de Su persona (de Dios)**".

Ahora, la palabra **expresa** significa:

1. *Presentarse, manifestar o mostrar.*

2. *Dar a conocer*

3. *Transmitir una representación de:*

4. *Representar*

5. *Apretar o presionar hacia afuera,*

6. *Para enviarlo por mensajero especial.* Eso es lo que hemos tenido en esta hora.

7. *En Genética, significa*

a. *Para que (a sí mismo) produzca un efecto, uso de un gen: El gen se expresó a sí mismo.*

Ver cada semilla según su especie. Si la semilla está ahí, se manifestará igual que la semilla. Se manifestará, proyectará.

b. *Para manifestar los efectos de (un gen): las personas que heredan el gen lo expresan.*

c. *Manifestar (un rasgo genético): Todos en el estudio expresaron el mismo rasgo o la misma naturaleza.*

Y es interesante que, en nuestro diccionario, más de la mitad de las definiciones sobre esta palabra '**expresar**' tengan que ver con que la genética exprese un rasgo o naturaleza heredada. ¿Ven? Está oculto, está oculto. A quien Dios ha ocultado desde la fundación del mundo, pero que ahora debe expresarse en ustedes.

Ahora, en **Hebreos 1:3**, nos habla de Jesús en referencia a Dios, su Padre, que '**Él es la imagen expresa de su sustancia,**' ... Jesús es la imagen expresa de Dios, la persona de su Padre...

Por eso el hermano Branham dijo que no son dos personas, es una sola persona. En otras palabras, porque es Dios expresándose a través de un vaso. Bien, como dijo el hermano Vayle, Jesús fue en realidad el vaso de Dios, pero se lo prestó a su Hijo. Ahora, si yo tengo una foto de

una persona, no es la persona, ¿verdad? Pero es una foto de la persona. Es una imagen. Y Jesús era la imagen del Padre.

Esta palabra '**persona**' de la que Jesús es *la imagen expresada* habla de la persona de Dios, su Padre.

Sin embargo, en **Hebreos 11:1**, Pablo usó la misma palabra griega '**Hupostasis**' cuando dijo: "*Ahora, la fe es 'La sustancia' (la Hypostasis, 'la Persona') de las cosas esperadas, la evidencia de las cosas no vistas.*"

Entonces, **Fe** es '**La Persona**'... No **una** persona. No **una** sustancia. Sino '**La Persona**'... Entonces, si no se tiene a la Persona, ¿cómo se puede tener la Fe?

No se puede tener. Puede que se tenga la fe católica, puede que se tenga la fe bautista, pero no se tiene la fe de Jesucristo a menos que se tenga a Jesucristo.

Porque la Fe es '**La Persona**', la Fe es '**La Sustancia**'... Eso esperamos.

En **2 Juan 9**, leemos: "*Si no tienen ni hacen eco de la doctrina de Cristo, no tienen ni hacen eco a Dios*"...

De hecho, en **1 Juan 5:12** dice: *si hacen eco del Hijo, harán eco de la vida. Si no hacen eco del Hijo, no harán eco de la vida.* ¿Correcto? De manera que, es muy evidente que tienen que tener al Hijo ahí.

Y, por tanto, Dios, que es el Espíritu Santo, es lo que esperamos. **Él es la sustancia** de lo que esperamos. **Él es la evidencia** de lo que no vemos, saboreamos, sentimos, olemos ni oímos.

Porque Él es el Rey Invisible e inmortal. Jesús fue proyectado desde la mente de Dios hacia una sustancia física como persona, para reflejar la propia naturaleza de Dios en un mundo perdido y moribundo.

Ahora piensen en ello. Él no reflejaba la naturaleza de Jesús el hombre. Reflejaba la naturaleza de Jesús el Dios. Recuerden, él vino en el nombre de su Padre.

Del sermón, **Identificación 63-0123 P: 21**, el hermano Branham dijo: "*Pero cuando Él vio que Su creación había—había caído, pues Su propio carácter amoroso Se moldeó a Sí Mismo en la Persona de Cristo.*

El Propio carácter de amor de Dios Se proyectó a Sí Mismo en el Hombre, Cristo. Como Pablo habla aquí: "*No estimó como cosa a que aferrarse, sino haciéndose a Sí Mismo igual, el ser igual a Dios, más bien*".

¿Ven? **Su Propio carácter moldeó ese tipo de Persona.** ¡Oh, nadie podría haber hecho eso jamás sino solo Dios!"

Branham habló sobre él en **Señor, Quisiéramos Ver A Jesús 57-1211 021**, *Ahora, Jesús nació para un propósito, y era para que Dios se manifestara Él mismo a través de ése cuerpo. Dios estaba en Cristo reconciliando consigo al mundo.*

Fíjense, él no decía que Dios fuera Cristo. Y si lo interpretan como que Dios era Cristo, están

equivocados. Están equivocados. ¿Ven? Dios no es la unción en sí. Es decir, Él tiene la unción en Él. Como dice la Biblia, Dios es luz, tiene su vida. Cuando el hermano Branham dijo: Cuando Dios habló, dijo: 'Sea la luz.' Dijo que proyectó a Su Hijo, y Su Hijo (el pensamiento de Hijo) se convirtió en esa Luz. En realidad, era el Logos que salió de Dios, la proyección de la Vida de Dios.

Ahora, si me extraigo un poco de sangre, ahí está mi yo completo. Tiene mi ADN. Y así, cuando el Logos salió de Dios, tenía la totalidad de Dios en ese Logos que Dios habló.

Él era un cuerpo que fue hecho visible, para que hombres y mujeres pudieran ver lo que Él pensaba, y Sus expresiones para con la gente, y Su gratitud, y Su actitud hacia toda la humanidad. Él expresó eso a través de Cristo. Cristo parecía ser una doble personalidad.

A veces Él hablaba y ellos se rascaban la cabeza, y ellos no lo entendían a Él. Parecía que en una ocasión Él decía una cosa, y en otra ocasión otra cosa.

Lo que era, es que era Jesús hablando, y luego Cristo hablando. Jesús era un hombre. Cristo era el Dios que estaba en Él. "No soy Yo que hace las obras: Mi Padre que mora en Mí, Él hace las obras", ¿ven? Dios no compartirá Su gloria con nadie.

Ni siquiera Jesús dijo: estoy haciendo estas cosas. Él dijo: Dios las está haciendo a través de mí.

Eso es exactamente lo que dijo el apóstol Juan en **1 Juan 1:1: Lo que era desde el principio, (ahora, nos preguntamos, ¿qué era en el principio? Eso que era desde el principio. En Génesis 1:1 al principio, Dios...**

Así que tenemos **Juan 1:1** emparejado con **Génesis 1:1. En el principio Dios... y Juan 1:1 En el principio era el Verbo, y el Verbo era con Dios, y el Verbo era Dios.**)

Lo que era desde el principio, lo que hemos oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida

2 (porque la vida fue manifestada, y la hemos visto, y testificamos, y os anunciamos la vida eterna, la cual estaba con el Padre, y se nos manifestó);

3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.

Ahora, "y" es una conjunción. Y el Hermano Branham dijo que separa dos cosas: Padre **e** Hijo. Podrían pedirle a cualquier niño que sepa leer varias de las epístolas iniciales de Pablo, como "**Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo**". Le preguntarán: ¿Cuántas hay? Bueno, ellos dirían que hay uno que es Dios, y también es el Padre de Jesús.

Así que es la teología la que confunde a la gente. Ellos creen que Dios es uno, como el dedo es uno. Y el Hermano Branham dijo: "Él no es uno como su dedo es uno". O los convierten en tres personas. Bueno, si son cuerpo, alma y espíritu, son tres personas. Bien, entonces soy un ser trino. Dios es un ser trino.

3 lo que hemos visto y oído, eso os anunciamos, para que también vosotros tengáis comunión con nosotros; y nuestra comunión verdaderamente es con el Padre, y con su Hijo Jesucristo.

Entonces vimos cómo la Fuente literal de la Vida se desarrollaba entre los hombres en el cuerpo

de Su Hijo. Dios expresándose en su Hijo. Jesús dijo: "*Cuando me ven, también ven al Padre.*" ¿Por qué? El Unitario se detendrá ahí mismo, y dirá: Bueno, ven, Él es uno porque *cuando se le ve, se ve al Padre*. Pero el siguiente versículo dice: *porque el Padre está en mí*. ¿Ven? la mayoría solo veía la carne, al hombre, y decía: Bueno, no se puede hacer esas cosas. Pero el Dios que estaba en ese hombre podía hacerlo.

Como siempre decía el hermano Vayle, "Quiten la mirada del vaso y pongan sus ojos en el Dios que está usando el vaso."

Porque estaba tan unido con Dios que todo lo que él hacía era lo que el Padre le enseñó a hacer. "*El Padre trabaja y el Hijo trabaja hasta ahora*". Y el hermano Branham dijo: Tenía que tener una visión.

En su sermón, **Cristo Es Identificado El Mismo Todas Las Generaciones 64-0415 P:26**, el hermano Branham dijo: *Él fue la manifestación de Dios. "Era Dios en Cristo, reconciliando Consigo al mundo". Él estaba expresando lo que era el Padre, en Sí Mismo.*

Bueno, ¿cómo puede la Biblia decir, y el Hermano Branham decía, "Era Dios en Cristo quien reconcilió al mundo consigo mismo"? Eso es Escritura. Pero luego la Biblia dice: "Cristo en vosotros". ¿Cómo lo entienden? Porque es la Palabra ungida. La Palabra ungida, Dios estaba en la palabra ungida manifestada, y Uds. se convierten en la palabra ungida manifestada. No hay diferencia, porque es un hijo. Está ordenado para venir a Su imagen. Ahora podrían mirarse al espejo y decir: "¡Vaya! Yo no sé cómo lo va a hacer". Bueno, escuchen, Dios puede hacer cualquier cosa.

Y Uds. están mirando a un hombre de 70 años que se está desmoronando en lugar de mirar a la persona de 16 a 20 años que Dios les ve en Uds. Ahora escuchen, es muy gracioso, pero pasamos por la vida, vemos todos estos cambios, y ocurren tan rápido, y sin embargo para Dios no es nada. Porque mil años con el hombre, eso es mucho tiempo, es solo un día con Dios. Así que Dios ve cómo esa pequeña semilla germinal se manifestó hasta la edad adulta. Y Él lo ve en un día, y nosotros lo vemos en mil años. Así que el tiempo pasa muy despacio para nosotros. Pero no con Dios.

Él estaba expresando lo que era el Padre, en Sí Mismo.

Dijo: "*Siempre hago lo que agrada al Padre.* (Y nosotros también deberíamos. Somos hijos.) *Y yo y el Padre somos Uno. El Padre habita en mí. Cuando me ves, habrás visto al Padre.*"

Y Jesús dijo en **Juan 17:22**: *Padre, te pido que la misma Gloria, la misma Opinión y Valores y Juicio que Me diste, que me hizo uno contigo, te pido que se les dé a tus hijos, para que ellos también puedan llegar a ser uno con nosotros como Tú lo eres conmigo.*

Entonces sí Uds. piensan en Dios en términos de uno como el dedo es uno, no hay forma de que eso pueda suceder. Pero cuando se dan cuenta de que cuando Dios se expresa a sí mismo, Su Palabra a través del cuerpo, cuando la palabra ungida se expresa a través del cuerpo, eso es Dios. Por eso digo que no es un niño, no es un adulto, es Dios haciendo esas cosas porque ningún hombre puede hacerlas salvo que Dios esté en ellas. ¿Correcto?

Él dijo: “*Yo siempre hago lo que le agrada al Padre. Y Yo y el Padre uno somos. El Padre mora en Mí. Cuando Uds. me ven a Mí, han visto al Padre*”.

En otras palabras, **Él expresó a Dios, la medida del Espíritu en Él, a tal grado que “Él y el Padre, no estimó como cosa a que aferrarse Él ser la misma Persona”.**

¿Ven? si yo tengo una imagen de la imagen de la nube, o digamos simplemente del hombre, bien, tenemos al hombre, y tenemos la unción sobre el hombre que aparece en la imagen. [El hermano Brian señala la imagen de la Columna de Fuego que está sobre el hermano Branham.] Bueno, si me hiciera la imagen del hombre. Espero que el hombre se vea así en persona, porque esa es una foto del hombre. ¿Correcto? Ahora, su imagen, su estado teofánico, está volviendo a unirse. El hermano Branham dijo: “*Ahora han oido de la teofanía*”, hablando de cuándo se nace de nuevo Y cuanto más se acerquen a ella, a ese pensamiento predestinado de Dios, más se asemejarán a su imagen a la que existe. Hasta que reciban el cambio, y entonces estarán allí.

Ahora, quizás se pregunten, ¿cómo podrían dos seres distintos convertirse en una sola persona? ¿Cómo podría otra persona convertirse en la otra persona? ¿Cómo es posible? Bueno, el Hermano Branham siempre nos enseñó:

“*Si Uds. tienen el espíritu de Dillinger en Uds., robarán bancos. Si Uds. tienen el espíritu de Beethoven en Uds., crearán música. Luego, si Uds. tienen el Espíritu de Dios en Uds., harán las obras de Dios.*”

Es así de sencillo. Yo no sé por qué la gente hace que sea tan difícil entenderlo, y sí yo sé por qué, porque no lo tienen. Si lo tuvieran, no dirían que no existe. Solo existía en el hermano Branham. Pero si lo tuvieran, ellos dirían: bueno, lo sé, lo he visto. He visto dónde Dios ha tomado el control. He visto dónde ha hecho Dios estas cosas.

Porque tenemos tres partes en nuestro ser, y dos partes son sobrenaturales, mientras que la carne es solo una máscara o vaso para que nuestro espíritu y alma habiten, con el fin de expresar la Vida que hay en nuestro interior.

Por lo tanto, si nacemos de nuevo y la propia Vida de Dios está creciendo dentro de nosotros, ¿no debería ese Espíritu actuar su propia naturaleza en nuestra carne?

Si tenemos el Espíritu de Dios en nosotros, Su Vida, miren, la gente no entiende al Espíritu. Como dije antes, “**Mis palabras son Espíritu y son Vida.**” Así que es lo mismo. Si tienen Su Espíritu, tienen Su Vida. Yo recuerdo que hace años hablé con un hombre, y me dijo: Bueno, no entiendo cómo el hermano Vayle tiene tanta palabra y, sin embargo, tiene tan poco espíritu. Y yo pensé, hermano, simplemente no lo entiende.

De hecho, la primera vez que fui a ver al hermano Vayle, me dijo algunas cosas, y me fui a la cama porque era justo. Me fui a la cama y dije: Señor, ¿por qué está tan irritable? El Señor me habló y me dijo: ¿Cuál de mis profetas no lo era? ¿Cuál de mis hombres de Dios no era un viejo irritable? Estaban hartos de lo que veían. Y por eso lo dijeron. Así que, si yo digo algo que no les guste, perdónenme, pero soy un viejo irritable de 72 años, que va a cumplir 73, y estoy harto.

¿No debería la propia naturaleza de la Vida que está tomando el control de nuestro vaso proyectar esa naturaleza a través de nuestro vaso?

En su sermón **Identificación 63-0123 P:65**, el hermano Branham dijo: "Si Uds. estuvieran en ese día, ¿con qué grupo se identificarían, con el profeta, con la Palabra vindicada, aunque fueran una minoría? O, ¿estarían con la opinión popular de las personas? "Bueno, se los digo, yo creo que ese hombre está loco".

Y la única manera en que Ud. podría saber que no estaba loco es que el mismo Dios le revele a Ud. lo mismo que Él le reveló a Moisés.

Y la única forma en que supe que el hermano Vayle tenía razón fue porque él tenía razón y yo estaba equivocado. Pensé que tenía que ser, "Dios le bendiga, hermano", ser amable y amable con todos. Y me di cuenta de que Jesús entró en el templo con un látigo. Uds. saben, no era amable ni gentil.

Y el hermano Branham dijo: *Y la única manera en que Ud. podría saber que no estaba loco es que el mismo Dios le revele a Ud. lo mismo que Él le reveló a Moisés.*

¿Recuerdan Uds. que intentaron apedrear a Moisés? ¿Por qué intentarían apedrear a Moisés? ¿No era solo un sacerdote amable? Tenía la Palabra, y la Palabra es afilada y cortante. Tiene una espada de doble filo que corta incluso hasta el tuétano del hueso y la médula.

Y la única manera en que alguna vez podremos ser las imágenes de Dios, y los hijos de Dios, es que Dios nos revele, y Se exprese a Sí Mismo por medio de Su Palabra, a nosotros, y nosotros al mundo.

Ese es el único canal. Porque Cristo era la Imagen aquí en la tierra, que Ud. podía ver, Dios en un Hombre, la Imagen expresada de Dios, porque Dios estaba en Él de tal manera que ellos eran Uno.

Y ahora cuando Cristo se fue, Él santificó a la Iglesia, para que la Iglesia tomara Su lugar y expresara la Palabra de Dios. ¿Ven? Esa es la única manera de poder hacerlo. ¡Oh, vaya!

Cuando la iglesia expresa la iglesia, eso es Anticristo. Cuando la iglesia tiene programas que no están en la Palabra, eso es Anticristo. Cuando la iglesia tiene una jerarquía que no se expresa en la Palabra, eso es el Anticristo. Bien, nosotros queremos expresar la Palabra. La palabra, la palabra, la palabra. Somos una iglesia de la Palabra.

66 *¿Estaría Ud. con las personas más populares que tienen la opinión popular? "Siempre y cuando yo pertenezca a la iglesia!".* Y quizás: "Porque yo舞é en el Espíritu, estoy bien".

"Oigan, yo bailo en los pasillos, eso me hace religioso". No me importa, pueden ser tan religiosos como quieran. La religión no les salva. La Palabra les salva. Pero **"daremos la palabra, pero bailaremos en el pasillo y estaremos bien"**. No, no están bien. Están perdidos. Están perdidos.

Quizás: "Porque he hablado en lenguas, estoy bien". O quizás: "Porque tenemos un buen pastor, y yo estoy bien". Ahora, esas cosas son positivas. No tengo nada que decir en contra de eso. De verdad. Pero este plan de salvación es un **asunto individual con Ud.**

No me importa si se sentaron directamente bajo del Hermano Branham. Eso no importa ni un ápice con Dios. ¿Creen lo que él enseñó? No me importa; es lo mismo con el Hermano Vayle. Dicen: "Bueno, el Hermano Vayle es mi pastor. ¿Y qué?". Y la mayoría de ustedes están perdidos porque no entendieron lo que les enseñó del Hermano Branham y Pablo. El Hermano Vayle no trajo nada nuevo, trajo lo que trajo el Hermano Branham. William Branham no trajo nada nuevo, trajo lo que trajo Pablo. Pablo trajo lo que trajo Jesús. Bueno, entonces es un goteo de todo el camino.

*Pero este plan de salvación es un **asunto individual con Ud.** Cada uno de Uds. aquí tienen que tener una relación individual con Dios. Hablar en lenguas es un don de Dios. Danzar en el Espíritu es la Presencia y la Gloria de Dios.*

Pero que Ud. deje que su carácter sea moldeado a la imagen de Dios, que Él Mismo se proyecte, y Ud. sea—y Ud. sea Su ídolo, caminando en la tierra, la imagen expresada de Él.

Es un nombre largo, pero ¿lo hacen? ¿Están haciendo lo suyo, como mencioné la semana pasada? ¿Es parte Dios y parte hombre? En otras palabras, ¿es tan parte hombre que sigue haciendo las cosas de los hombres y no las de Dios?

Ahora, ¿habría estado Ud. dispuesto a hacer eso en los días de Noé? (Bueno, un momento, Noé. Uds. saben, dice que entren en el arca, pero tengo algunas cosas que hacer. Bueno, empezó a llover, se quedaron fuera.) ¿O habría estado del lado crítico, criticando a ambos, al profeta y a su mensaje enviado por Dios? Ahora piénsenlo.

Esos son esos "Crean la Señal", creen que tienen más vindicación que el profeta. Tenía más en una uña pequeña que ellos jamás tendrán, porque no tienen nada. No tienen nada.

¿Qué lado cree Ud. que, hoy en su estado actual, elegiría? Ahora sea sincero. ...

Entonces vemos que Dios quiere proyectar Su propia Vida, Su propia naturaleza dentro y a través de nuestros vasos, como lo hizo a través del vaso de Su propio Hijo.

¿Ven? si Ud. es un hijo y esta persona es un hijo, y esta persona es un hijo, todos tienen el mismo ADN en Uds. Especialmente si no tienen madre. Solo tienen un parente. El ADN viene del parente, él lo tenía todo. ¿Correcto? Y por eso lo tenemos en porciones. ¿Correcto? Pero vamos a expresar esos atributos del Padre. Está lleno de misericordia. ¿Tengo piedad? Está lleno de gracia. ¿Estoy mostrando gracia a todos? Ven, tenemos que mirar esas cosas y decir: 'Bueno, eso es Dios. ¿Ahora estoy reflejando eso?' ¿O estoy reflejando al diablo que menosprecia a su vecino y todo lo demás? De manera que, vemos que Dios quiere proyectar Su propia Vida, Su propia naturaleza a través de nuestros vasos, como lo hizo a través del vaso de Su propio Hijo.

De hecho, el hermano Branham dijo que Dios tenía un plan triple: primero: proyectarse a través de Su Hijo, y luego a través de sus otros hijos, y finalmente al lugar donde pueda compartir con nosotros como hizo con Adán en el jardín del Edén antes de la caída.

Y como dije, hay iglesias que dicen: "**Bueno, todo lo que estaba en Dios, Él lo vertió en Su Hijo.**

Y ahora desechan a Dios, y dicen: todo lo que estaba en Dios está en Cristo."

Luego toman esa segunda copa y dicen: "**todo lo que estaba en Cristo, lo vertió todo en la iglesia. Y ahora no tenemos padre. No tenemos hijo. Todo está en la iglesia.**"

¿Saben qué? Y ellos están perdidos. Están perdidos. Si todo lo que estaba en el Padre, fue vertido en un Hijo, aún queda todo lo que está en el Padre, queda en el Padre. Ahora, Él tiene la misma vida. Así que ahora todo lo que hay en el Padre fue vertido en el Hijo. Tiene Vida.

Miren, ¿Qué Hijo del Hombre hay aquí? ¿Cuál? ¿Qué hijos? Cuando su padre le dio a luz a ti y a ti. Bueno, son dos. Tenemos dos aquí. Te tenemos a ti. Dos niños han sido nacidos. El padre no se hace más pequeño, no disminuye en absoluto. Como dije cuando estuve en Hungría, pienso yo como David tuvo unos 500 hijos.

Les dije: "David probablemente tendría la cabeza más grande cuando tuviera 500 hijos que cuando tenía uno." En otras palabras, solo estaba bromeando. Pero la realidad es que un hombre no se hace más pequeño. Pueden tomar una vela y encender 100 velas. Las velas no son más pequeñas. La luz sigue ahí, pero ha encendido cien velas diferentes, ¿correcto? Ahora esas cien velas diferentes tienen la misma luz.

Tal como dijo el hermano Branham, "Así es como Dios se mueve por las edades de la iglesia, como lo hizo en el tabernáculo en el desierto." La primera vela obtuvo su luz del original, de la Columna de Fuego del altar. Luego esa primera vela encendió la segunda vela. Ahora tenía la misma luz. Luego la segunda vela encendió la tercera. Tenía la misma luz. La tercera encendió la cuarta, misma luz. Y a lo largo de toda la iglesia, el Espíritu de Dios se movió y siguió adelante con cada hijo, igual que en Uds., luego en su padre, luego en su abuelo, y así sucesivamente.

Y entonces Uds. ven esa misma vida que está ocurriendo ahora, es una representación, pero como una conexión natural, una configuración de cómo Dios lo hace con nosotros. Es que Dios no lo ignora y de repente dice: Bueno, tengo un milagro. Voy a saltarme a toda la familia. Voy a elegirles a Uds. Dios tiene hijos, sí, de principio a fin. Según dijo el hermano Branham, si Uds. ven que un niño tiene el pelo rojo, dicen: Bueno, yo no tengo el pelo rojo, pero el abuelo sí, ¿saben? Así que descubren que pueden rastrear los genes hasta el final y finalmente hasta el lugar donde puede compartir con nosotros como hizo con Adán. Eso es lo que Él va a hacer hoy.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:85 Ahora, allí es cuando Él puede expresar la preeminencia, ¿ven Uds.? Él, Él tiene al hombre, o la persona, para que así él sólo conozca a Cristo. ¿Entienden Uds. lo que quiero decir? [La congregación dice: "Amén".—Ed.] Muy bien.

Eso es lo segundo. Primero: para expresarse a Sí mismo plenamente, Dios en Cristo. (Lo hizo. Dios se expresó completamente en Su Hijo.) Segundo: para tener la preeminencia, por esto, en Su Iglesia (la cual es Su Cuerpo, la Novia), hasta que...

Él pueda tener la preeminencia para expresarse a Sí mismo a través de ellos. Muy bien.

Entonces Dios baja, expresa Su vida a través del Primogénito. El apóstol Pablo le llamó '**El primogénito en una vasta familia de hermanos**' en **Romanos 8:29**. Así que Dios expresó esa Vida a través de Jesús. Ahora, Jesús es el ejemplo que nosotros seguimos, que Él podría tener la

preeminencia de expresarse a través de ellos.

Y tercero: para restaurar el Reino a su posición debida, que cayó a raíz del pecado del primer Adán; de nuevo a cuando Él caminaba en el fresco de la tarde, con Su gente, hablaba con ellos, tenía compañerismo con ellos.

Y ahora el pecado y la muerte los habían separado a ellos de **Su Presencia y de toda Su expresión.**

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 P:179 Primero, de expresarse a Sí mismo en Cristo, **luego expresarse** a través de la Iglesia. Y así lo mismo, Cristo era la Palabra, y **la Iglesia viene a ser la Palabra cuando permite que la Palabra se exprese a través de ellos.** Pero cuando aceptan una denominación híbrida, ¿cómo puede entonces la Palabra expresarse por medio de ella?

En otras palabras, cuando se conforman con un sistema de iglesia, en lugar de la Palabra, lo han contaminado todo. A menudo decían: "Bueno, oh, el Hermano Branham se equivocó en el libro de las edades de la iglesia". Intentan decir: Bueno, el Hermano Branham se equivocó porque dijo que hay dos libros de la vida. Bueno, el Hermano Branham estaba hablando de Dios. El Libro de la Vida comenzó con Dios. Básicamente, el Río de la Vida que fluía del trono de Dios entró en Su Hijo y Eva, porque ella es parte de él. Pero luego, mientras bajaba, la serpiente inyectó otro fluido en la corriente, y ahora se tiene el Libro de la Vida. Y ahora se tiene dos libros. Se tiene el Libro de la Vida, el Libro de los vivos, y se tiene el libro, el Libro de la Vida del Cordero. Bien, entonces se tiene el gen de la simiente de Dios bajando, pero ahora está en una corriente contaminada.

Recuerden, Noé fue el último hombre que fue genéticamente perfecto. Todos tenemos una mezcla de algún tipo. Pero alabado sea Dios, también tenemos el gen de Dios, y eso es lo importante.

Así que él dijo: **y la Iglesia viene a ser la Palabra cuando permite que la Palabra se exprese a través de ellos.**

Hace tierra, y se produce un corto circuito y explota un fusible. ¿Ven? Pero cuando la corriente fluye libremente, la Palabra de Dios se expresa a Sí misma; "Las obras que Yo hago, también vosotros las haréis".

Y en los posteriores días acontecerá: **"He aquí os envío a Elías el profeta, y él convertirá el corazón (es decir, el entendimiento) de-de los hijos a la Fe** (o la Revelación) **de los padres".**

Y recuerden, la revelación es una manifestación de la Verdad Divina. No es lo que Uds. saben en su mente lo que ven suceder, porque Dios interpreta su Palabra ¿mediante qué? Él la hace realidad.

180 Y en eso, vendría un tiempo en el que Él se podría expresar en la plenitud de Su Divinidad, Deidad, a través de Su Iglesia, tener la preeminencia, en esta Iglesia. ¡Oh, hermano! ¿En qué?

En el Hombre ungido; ahora el Pueblo ungido, joh, vaya!; **para producir otra vez la Novia Ungida y el Novio.**

Ungidos ¿por qué? al aceptar lo que Eva rechazó, y Adán; **volviendo así con la unción de la Palabra**, porque Él dijo: "Mi Palabra es Espíritu". ¿Ven?

Ungidos con la Palabra. Lo que Eva rechazó, Él vuelve y nosotros aceptamos.

Recuerdan que la semana pasada, cuando estamos en Cristo, eso significa que estamos en la Palabra ungida para la edad.

Shalom 64-0112 7 "A Dios nadie Le vio jamás, mas el unigénito del Padre Lo ha dado a conocer a Él". ¿Ven? En otras palabras, Dios fue identificado.

La palabra lo ha dado a conocer significa expresar. Entonces el Hijo unigénito del Padre, expresado, manifestó. ¿Correcto?

La—la Persona de Dios fue identificada en el Cuerpo, el Señor Jesucristo, así que Él fue la imagen expresada de Dios.

O, Dios expresándose a Sí Mismo a través de una imagen, ¿ven?, a través de una imagen, un Hombre. Dios Se expresó a nosotros, y Él era Dios.

No una tercera persona o segunda persona; Él era la Persona, Dios. Él era Dios Mismo, identificándose a Sí Mismo, para que nosotros pudiéramos tocarlo.

¿Ven? incluso la gente que dice: Bueno, solo hay un Dios. Tenía un hijo. Y también se equivocan. ¿está bien? En otras palabras, yo conozco una denominación, y es la Iglesia de Dios en Cristo, y está en Atlanta. Allí tienen una universidad. Y no creen en una trinidad. Ellos creen que un solo Dios tenía un hijo. Pero, ven, tienen un malentendido, ¿correcto? Y yo creo que mucha gente dice, bueno, yo creo que hay un Dios, tuvo un hijo, y tratan de luchar y hacer que, bueno, no, fuera un hombre. Era un hombre. Era un hombre. En vez de decir, bueno, Él era un hombre, pero era Dios, ¿ven?

Y eso es lo que dice el hermano Branham aquí. Era la expresión de Dios. Y si están tan enfocados en un vaso, pasan por alto al Dios que lo está usando. Y eso es lo que hacen, y eso es lo que hace el Unitario. Están tan enfocados en el vaso que ni siquiera lo ven. Ven al Dios, y nada más. Y por eso no lo entienden. Simplemente descartan toda la imagen. No miran la expresión, ¿correcto? Solo miran al Dios. Bueno, yo creo que eso es mejor que al revés, donde solo miran la expresión y dicen: Bueno, hay tres dioses en una sola persona.

De manera que, Uds. tienen que tener un equilibrio para saber que, cuando ven a Jesús, ven a Dios. Vieron a Dios que estaba en Él. ¿Saben, cómo pueden no darse cuenta de lo que Dios hacía cuando un hombre no podía hacer esas cosas, pero Dios sí?

Ahora, de: **Así Como Estuve Con Moisés 51-0503 E-15** Yo creo que el... que el Padre estaba en Él, que **todas las grandes cosas que eran del Padre le fueron dadas a Su Hijo, todas las grandes bendiciones y dones; porque Él era solo la imagen expresada del Padre. Y en Él habitaban todas las riquezas de Dios habitando en Él aquí, mirando hacia arriba.**

Y yo... Él dijo: "**Yo y Mi Padre uno somos. Mi Padre mora en Mi**". Igual que Jehová... Exactamente lo que Jehová era, Jesús lo era. De hecho, Jehová Salvador es lo que significa el nombre Jesús.

Él era la imagen expresada de Él. Él era Dios formado aquí, y todos los poderes de Dios se formaron y se pusieron en un cuerpo humano.

Él dijo: "No soy Yo el que hace las obras; es Mi Padre que mora en Mí; Él hace las obras".

Ahora, si no entienden esto, entonces van a pensar que Dios murió por los pecados.

Bueno, en cierto modo, Él murió vicariamente por los pecados. Pero Dios no puede morir. Él es el Rey Inmortal. Entonces lo hizo su Hijo. Por lo tanto, Dios tuvo que tener un plan para realizar ese sacrificio. Al igual que Abraham sacrificó a Isaac, fue un anticipo de lo que Dios haría por nosotros.

Ahora, de: **La Palabra Hablada Es La Simiente Original**, vemos en los párrafos **21** y **22** que el hermano Branham nos está diciendo que toda semilla debe surgir o **expresar la naturaleza de su especie**.

Y sabemos que él está hablando del Hijo de Dios que sale o es proyectado como la imagen misma de su Padre. Pero en el párrafo 23, nos dice que la Palabra de Dios sigue y sigue y sigue. Ven, yo creo que mucha gente que vio que hay un solo Dios, y que tuvo un Hijo, no vieron hijos, o no ven hijos porque no se atacarían entre ellos como hacen si vieran hijos. Pero miren, esa palabra sigue y sigue, como si nos dijeran que Dios también tiene otra semilla, que tiene que salir y proyectarse en esa misma imagen, reflejando esa misma naturaleza.

Identificación 63-0123 23 Ahora, entonces, *Su amoroso carácter de amor, joh!, para nosotros, nos—nos deja claro*

Juan 3:16. *"Porque de tal manera amó Dios al mundo, que ha dado a Su Hijo unigénito, para que todo aquel que en Él cree, no se pierda, mas tenga Vida Eterna".*

Dios, proyectándose a Sí Mismo, y llegando a ser Hombre, para Él tener la forma de Su creación.

Cristo Es El Misterio De Dios Revelado 63-0728 45-1 A Dios no se le conoce por la educación.

¿Ven? el problema es que mucha gente tiene la doctrina en la cabeza, pero no la tiene en el alma. ¿Muy bien? Así que no lo están viviendo. Entonces la Palabra no está realmente en ellos, la Palabra Ungida. La Palabra es, pero no la Palabra Ungida. Uds. saben, el rhema, no el Logos.

A Dios no se le conoce por la educación. Él no es conocido por saber cómo explicarlo. Dios se conoce en la simplicidad y por la revelación de Jesucristo a la persona por más analfabeta, ¿ven? No es por su teología, es una revelación de Jesucristo; "Sobre esta roca edificaré Mi Iglesia". No se aceptan otras rocas, no hay otra cosa que sea aceptada, ninguna roca romana, ni alguna roca protestante, ni otra escuela, ni alguna otra cosa, sino exactamente sobre **la revelación de Jesucristo por medio del nuevo Nacimiento**.

¿Y qué dice la palabra revelación en el diccionario inglés? Es la manifestación de la Verdad Divina. Ven, es una manifestación.

Ahora, Dios interpreta Su Palabra haciéndola realidad. Esa es la manifestación. Así que cuando los ven, la interpretación, tienen la manifestación, tienen la revelación.

*Él nace allí e **inyecta** (Oh, me encanta eso) e **inyecta Su Propia Vida, y la vida suya desaparece**. (ha desaparecido) **Y la Vida de Cristo se proyecta a través de Ud.** con las preeminencias, hacia*

las personas; para que ellos así vean la propia Vida, las obras y las señales, y maravillas, que Él hizo, obrando lo mismo a través de Ud.

No a través de mí. Él ya lo hizo a través de mí. Ahora, tiene que venir a través de Uds. si tienen la misma Vida.

Fuera de eso, lo demás no tiene ninguna importancia, en absoluto.

En **¿Quién Es Este Melquisedec? y pp. 40**, el hermano Branham habló de proyectar la Vida de Dios en Su Hijo y lo llamó en morphe. **Y ahora la palabra griega, en morphe, significa que él “cambió su máscara”.**

Y eso es lo que Dios hizo. Es el mismo Dios todo el tiempo. Dios en la forma del Padre, el—el Espíritu, la Columna de Fuego.

No es diferente, pero es una máscara distinta. Recuerden, el mismo Dios lo está haciendo. Recuerden, el muchacho del que hablaba el Hermano Branham, estaba en una obra de teatro en el colegio de su hija, e interpretaba varios papeles, así que llevaba una máscara diferente para cada papel. Así fue como el hermano Branham explicó En Morphe, Dios usando una máscara diferente, Dios usando un vaso diferente. ¿está bien?

El mismo Dios fue hecho carne y habitó entre nosotros, en morphe, sacado a luz para que El pudiera ser visto. Pero es el mismo Dios todo el tiempo.

El **Diccionario Griego de las Vides** nos dice que el significado de "**en morphe**" es 1) la forma por la que una persona o cosa "**aparece en la visión**"; apariencia externa.

Piénsenlo. Impacta la visión. En otras palabras, la vida proyectada, la vida en manifestación, proyecta la visión que Dios tenía en su mente. Ven, el hermano Branham tuvo que esperar a que el sombrero estuviera sobre la silla. Tenía que esperar a que la manifestación fuera así, ¿verdad? Que podía ver que estaba proyectado. Lo que Dios proyectaba en su mente a través de la visión, ahora veía la manifestación. Lo mismo con nuestra vida.

Ahora, me gusta eso porque la Fe es **La Sustancia**, no una persona, y Jesús fue la expresión exacta de **La Persona**. Y **en-morphe** es la forma por la que **La Persona** tiene la visión...

En otras palabras, cuando la teofanía aquí y el cuerpo aquí, que nace en el pecado, moldeado en la iniquidad, salimos al mundo diciendo mentiras. Pero empiezan a morir por eso. Y cada vez más palabra de Dios llega en Uds. Se acerca tanto a la teofanía que le ocurre una visión. Es entonces cuando cambia su cuerpo. Eso es tremendo si lo piensan. De manera que, **en-morphe** es la forma por la que **La Persona** aparece en la visión...

Ahora, ¿qué significa eso de '**golpear la visión**'? Como en un teatro, entran Uds. y ven una gran pantalla en blanco, pero cuando el proyector está encendido, cuando la luz impacta en la pantalla, la imagen se proyecta sobre la pantalla.

La imagen está en la película. Pero lo que ven en la pantalla es cuando la imagen que está ahí impacta en la pantalla. ¿Lo ven? Cuando se acercan tanto a lo que Dios vio antes de la fundación del mundo. La imagen impacta la pantalla. Oh, qué bonito. ¿Correcto? Como dije, en un teatro.

La luz golpea la pared y la visión que está en la Luz. La visión que está en la luz. Oh, qué elección. La visión que está en la luz. Ahora, en otras palabras, la palabra de Dios. Golpea la pared, proyectándoles la imagen que estaba en la luz.

Y "si caminamos en la Luz como Él está en la Luz, entonces tenemos comunión unos con otros". Y la comunión son dos compañeros en el mismo barco, y Uds. y Dios caminan de la mano como Enoc, caminando en la Luz,

Y si realmente Uds. caminan en la luz, entonces Uds. y Él se convierten en la misma persona... eso es lo que dijo el hermano Branham. Esas son sus palabras. *Su Visión a través del Conducto de Su Luz le golpea, y Ud. lo refleja. ¡Oh, aleluya!!*

Entonces, **ya no es Ud. quien vive, sino Cristo que vive en Ud.** Eso es lo que dijo el apóstol Pablo.

Está crucificado a Ud., mismo, pero aun así sigue viviendo, pero no es Ud. quien vive, sino Cristo quien vive y se expresa a través de Ud., y la Vida que ahora está viviendo en su carne, la está viviendo por la fe del Hijo de Dios, (o la revelación, la manifestación de la verdad divina del Hijo de Dios,) *cuya fe se está viviendo en Ud. la vida para Ud., en Ud. y a través de Ud.... ¡Guau!*

Colosenses 3:4 "Cuando Cristo, (Oh, esto es hermoso. Recuerden a Cristo como la Palabra ungida.) **Cuando Cristo, vuestra vida, se manifieste,** (Phaneroo, se manifestará en su verdadero carácter.) **entonces vosotros también seréis manifestados** (o Phaneroo o manifestaremos en su verdadero carácter) **con él en gloria".**

Antes fumaban, solían beber. Antes hacían Uds. esto o aquello. Y ya no lo hacen. Hacen lo que hizo Jesús. **Cuando Cristo, que es nuestra vida, comience a Phaneroo, su vida comenzará a Phaneroo con Uds.**

Entonces, si aparecemos cuando Él aparece, y estamos viviendo en la gran Aparición del Señor, si manifestamos en nuestra verdadera identidad cuando Él se manifieste en Su verdadera Identidad en esta hora,

Luego, dice que "**apareceremos con Él en Gloria**", que es la misma Doxa, Opinión, Valores y Juicio que Él tiene.

En otras palabras, tenemos que manifestar cuando él se manifieste con la misma mente que estaba en Cristo. Entonces, si es la misma mente, será el mismo sentir que Él tuvo hacia la Palabra de Su Padre.

En **1 Juan 3:2** leemos: *"Amados, ahora somos hijos de Dios, y aún no se ha manifestado lo que hemos de ser; pero sabemos que cuando él se manifieste, seremos semejantes a él, porque le veremos tal como él es.*

3 Y todo aquel que tiene esta esperanza en él, (esta ferviente expectativa en Él), **se purifica a sí mismo, así como él es puro.**"

Empiezan Uds. a dejar de mentir, de engañar, de robar, de beber, de fumar, lo que sea, ya ven, empiezan a purificarse incluso cuando Él es puro. Ven la imagen. Van hacia la imagen.

Entonces, si nosotros creemos cuando Él aparece, que vamos a ser como Él, ¿no crearía eso una atmósfera a nuestro alrededor como la que él tenía? Así fue con el hermano Branham porque era un hijo entregado y obediente.

¿Por qué entonces no vemos lo mismo entre las iglesias hoy en día?

Efesios 3:20 *Y a Aquel que es poderoso para hacer todas las cosas mucho más abundantemente de lo que pedimos o entendemos, según el poder que actúa en nosotros,*

¿Es el poder que actúa en Uds. para dejar de hacer esas cosas, dejar de quejarse, dejar de quejarse y dejar de hacer lo que tengan y darse cuenta de que nos están juzgando? Como el hermano Branham, predicó un mensaje llamado **La reacción a una acción**. En otras palabras, Dios pone una acción en la vida, y si ellos insultan, insultan y todo lo demás, demuestran que no la tienen. No están viendo que esto es un juicio, ¿correcto? Y esa palabra funciona, ¿correcto?, donde dice, *según el poder que obra en nosotros*.

Y esa palabra "**obra**" se traduce del griego, **energeo** {en-erg-eh'-o}, y significa "*mostrar la propia actividad, trabajar eficazmente, y habla de las energías de quien realiza el trabajo.*" En otras palabras, la energía de Dios está trabajando en Uds. para realizar una determinada obra, ¿correcto?

De manera que, nuestra propia predestinación surge del propósito de Dios. "*siendo predestinado según su propósito*".

El propósito propio de *Dios, en el que Él obra todas las cosas según el consejo de su propia voluntad*". Y esta palabra "**obra**" es también el **énergeo** de Dios.

Y significa *mostrarse uno mismo*. Por lo tanto, **es la expresión de quien realiza la obra**. Es un esfuerzo eficaz y ferviente en nombre de quien va dirigido.

De modo que Uds. ven, entonces no es Ud. quien hace la obra, sino simplemente quitarse del camino. Como dijo el hermano Branham, mi mayor enemigo es William Branham. ¿Pueden Uds. decir lo mismo? Porque si no pueden, no están diciendo lo que él dijo. Mi mayor enemigo soy yo mismo, y mi mayor enemigo es William Branham, la carne. Bien, no adoro la carne (al hombre). Adoro al Dios que usó la carne.

¿Ven? Entonces no es Ud. quien hace la obra en absoluto. Como dijo el hermano Branham. **¿Qué creen que estoy esperando? Estoy esperándole**, antes de que venga, no puedo hacer nada.

Entonces, ¿Ven? no es Ud. quien hace la obra en absoluto, sino simplemente quitarse del camino y dejar que Cristo viva su vida por Ud.

Ahora, podrían preguntarse, ¿cómo puedo salir de la escena para que Dios pueda vivir mi vida por mí? Bueno, primero que nada, **Él es la Palabra**, y Él es el Amor. Ahora, Jesús dijo: Mi Palabra es Espíritu y Vida.

Entonces la Vida tiene que ser gobernada por el Espíritu y todo conforme a la Palabra de Dios. Ese es el agente gobernante o los límites que tenemos para vivir esta vida. En otras palabras, no voy más allá de la Palabra. Solo puedo seguir la Palabra.

Y yo creo que cerraremos después de una página más aquí.

La Palabra de Dios es nuestro conducto, y mientras la vida se viva dentro del conducto de la Palabra, sabemos que es la Vida de Dios.

Nuestro espíritu está gobernado por la Palabra. ¿Y qué gobierna la Palabra? Amor, porque Dios es Amor. La palabra sin amor es legalista. El amor sin la Palabra corre peligro de lujuria.

Pero Dios es tanto la Palabra como el Amor. Y Él es la Vida. Así que nuestra vida está moldeada por Su Palabra y gobernada por Su amor.

Pablo dijo en **Gálatas 5:6: porque en Cristo Jesús ni la circuncisión vale algo, ni la incircuncisión, sino la fe que obra por el amor.**

Fíjense, Pablo nos dice de nuevo que **nuestra Fe obra por el Amor**. La palabra **obra** es la palabra griega **energeo**, y significa energizar. **Nuestra Fe se energiza con el Amor.**

Si la fe se energiza por cualquier otra cosa, está mal. Yo recuerdo al hermano Vayle, y todos conocen la historia. Él fue a ver al hermano Branham y le dijo: hermano Branham, simplemente no tengo el amor que yo veo que Ud. tiene. Y el hermano Branham dijo: Oh, no, no, eso no está bien. Le dijo: Hermano Lee, ¿hace Ud. las cosas porque es lo correcto como cristiano? Él dijo: Sí, todo el tiempo. Él dijo: Eso es amor. En otras palabras, la Palabra nos guía. Y entonces nuestras acciones expresan lo que dice la Palabra. Eso es amor.

Experiencia Personal Con Dios 54-0724 43 El hermano Branham dijo: *¡Oh!, nosotros decimos: "Tenemos fe, tenemos amor". Pero si tuviéramos amor, tuviéramos fe, porque: "El perfecto amor echa fuera todo temor". Y cuando el temor se ha ido, la fe es perfecta*

Fíjense en que Pablo dijo: **Nuestra fe obra por amor**. Yo quiero que cierren los ojos y piensen en eso. Nuestra fe, nuestra revelación funciona, está motivada por el amor. Por lo tanto, primero tenemos que tener amor para poder sacar a luz nuestra fe.

Sabiduría Contra Fe 62-0401 73-2 *Fue sembrada en los discípulos, después el Espíritu vino a electrizar la Palabra. ¿Ven?*

"No con fuerza, no con ejército, no con sabiduría, no con entendimiento, no con esto, no con eso, sino que con Mi Espíritu electrizaré Mi Palabra; con Mi Espíritu, dice Jehová".

Es el Agua de la Palabra de fe, que electriza la Palabra de Dios y la hace obrar.

I Tesalonicenses 1:3 *acordándonos sin cesar delante del Dios y Padre **nuestro de la obra de vuestra fe**, del trabajo de vuestro amor y de vuestra constancia en la esperanza en nuestro Señor Jesucristo.*

Fíjense que es la obra de la fe y la obra de amor.

Inclinemos la cabeza en oración.

Padre misericordioso, estamos agradecidos, Señor. Yo sé que solo hemos pasado la mitad, pero lo presentaremos la semana que viene. Pero Padre, creemos con todo nuestro corazón que Tú tienes el control total. Y nosotros sabemos, Señor, que como dijo el hermano Branham, '**Sin amor**

perfecto ni siquiera estaremos allí.'

Entonces Señor, ni siquiera miras nuestras obras sin mirar nuestro amor. Y si hacemos cosas por amor, entonces tenemos el motivo correcto. Si no hacemos cosas por amor a Tu Palabra, entonces nuestro motivo es incorrecto. Así que, padre, eso marca la diferencia entre el legalista y la persona que tiene compasión en su corazón. Y te pedimos a Ti, Señor, que nos ayudes a distinguir la diferencia. En el nombre de Jesucristo oramos. Amén.

*Traducido Por:
Hno. Mario Nina
Diciembre, 2025
La Paz, Bolivia*